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Zur Sitzung am Gremium 

20.02.2018 Planungs- und Baubegleitkommission Döppersberg 
 
 
 

Sachstand Gestaltung des Döppersbergs  

Anfrage der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN vom 16.01.2018 
 
 

Sehr geehrter Herr Reese, 

 

die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN bittet zur Sitzung am 20.2.2018 um die 

Beantwortung folgender Fragen (bitte ggf. in einem öffentlichen und nichtöffentlichen Teil 

berichten):  

 

 

1. Welche Läden/Einrichtungen werden wann in der Mall eröffnen?  

In einer Skizze aus dem Jahr 2011 sind dort ein Ladengeschäft und eine 

Gastronomie eingezeichnet.  

Sind diese Pläne noch aktuell?  

Gibt es nach Kenntnis der Verwaltung Mietverträge?  

Wann wird der Back-Shop eröffnen? 

 

 
 



2. Wie ist der Stand der Vermietung der Brückenrandbebauung durch den Investor? 

 

3. Entspricht die in den zwei Bildern aus dem Jahr 2016 dargestellte Gestaltung des 

oberen Platzes dem aktuellen Planungsstand? Wann wird der obere Platz 

voraussichtlich fertiggestellt? 

 

 
 

 
 

4. Werden die Grünflächen, wie in den Bildern dargestellt, frei zugänglich sein? 

 

5. Wann wird der Durchgang vom Vorplatz zu Gleis 1 (neben dem Empfangsgebäude) 

freigegeben? Werden dort Fahrradständer provisorisch aufgebaut? 

 

6. Welche der in den Bildern dargestellten Wege werden für Radfahrer*innen 

freigegeben? Wir verweisen auf eine ältere Darstellung von JSWD:  

 



 
 

7. Wie ist der Stand der juristischen Auseinandersetzung zwischen JSWD und der Stadt 

Wuppertal?  

 

8. Wie ist der Stand der Verhandlungen mit der Bahn über einen Ankauf der Bahn-

Immobilien am Döppersberg?  

 

 

Mit freundlichen Grüßen  

 

Klaus Lüdemann    Anja Liebert 

Stadtverordneter    Fraktionsvorsitzende 
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